

Départ de la première femme préfet de région

by Le Moniteur - lundi, juillet 22, 2002

<https://www.correspondances.fr/depart-de-bernadette-malgorn-prefet-de-region/>

Bernadette Malgorn : l'heure des adieux

Près d'un millier d'invités ont assisté, le 11 juillet, aux adieux de Bernadette Malgorn, nommée en Bretagne après plus de cinq ans passés à la préfecture de Lorraine.

Première femme à servir l'Etat comme préfet de région, l'énarque bretonne a consacré une énergie infatigable aux grands dossiers lorrains. Partisane convaincue de la nécessité de nouvelles infrastructures routières et ferroviaires, elle a validé un contrat de plan Etat-région résolument orienté vers la multimodalité. Confrontée, en 1996, aux premiers affaissements dans l'ancien bassin ferrifère, elle a initié la création d'organismes spécialisés dans la prévention des dégâts miniers. Celle qui affirmait « *être venue, non pas pour observer, mais pour agir* » a parfois été contestée pour son intransigeance, mais a forcé le respect par sa connaissance des dossiers et la fermeté de ses engagements.